



現在の人類の発展に関する情報

マハジョッティ・ヴィジョン MahaJyoti.Visión

www.ZeroPoint-News.com

www.ゼロポイントニュース.com

[Ralf A.Seger](#)

02-2021-kosmisches-gefluester-11-11-de.pdf

コスミック・ウィスパ

— COSMIC WHISPERS 11:11

著者の許可を得て ©Jada Alesandra Seidl

シフト更新 02-2021

シフト更新 1/28/2

ニュースティッカー 2/2

ニュースティッカー 8/2

ニュースティッカー11/2

ニュースティッカー11/2

投稿者 : Jada Alesandra Seidl 2021年2月11日

前回の精力的な更新のまとめリマインダー。

新月/水瓶座は、今日の陰陽量子跳躍台地で強い周波数のステリウムを追加で点火しています。

この新月は、我々はすぐにそれを実現していないかもしれませんが、ゲームチェンジャーです - 週を通してこの偉大な稲妻の融合の統合は、具体的な機能的な具体化を達成するための鍵となります。

多くの活動、特に自分の中で起こっている層を明らかにしたり、引っ張ったりすること。アクエリアン品質の自由な精神のアスペクトとその6つのベアラー（月、太陽、水星、金星、木星、土星）の強力な豊かさを介してロックを解除/公開し、現在の直接接続の。

現実のあなたのレンズを活性化するための唯一の1つのサービスを提供し、一度私たちがはっきりと見えたら、私たちは幻想や気晴らしを手放すことができ、私たちの雰囲気蒸留し、霧のペールをクリアします。

文化ルネッサンスのポータルを開くための準備の潮目の中に、あなたはすでに入っています。

印象的に浸透的な変容の拡大されたエポックシャルシフト（すでに3/2に始まり、2/3に終わる）と新しいサイクル（2074年と2160年にその頂点に達する）のその最初の開始を吹き込む22nd次元からのオーバーライドリアルタイム伝送では。

光の橋の接続は、心臓と神経系を介して最高レベルでの愛が、それぞれの存在のより高いレンズを通して較正し、高電氣的に大気と私たちの細胞システムを介して最高の圧力で飛び回る新しい意識のいくつかの自然発生的なフラクタルをエンコードします。

この魂の拡大とその織りなす加速的な成長は、長期的な結果をもたらすでしょう。

あなたの決断と行動が、次の2年間のメインテーマを作ります。

下部チャクラシステム（ルート、仙骨、太陽神経叢）が、熱意/熱意チャクラ（シート延髄）のスピニングを介して殺到した強制的な行動の新しいテンプレートを解き放つように、すべてのチャクラは、このプロセスで活性化されます。

霊感的な思考と直感的な導きを今この時に見てください。それは、宇宙との共創への招待状です。今後4週間の間に、いくつかの重要なスイッチポイントに遭遇することになるでしょう。

あなたのパワーに接続されているので、宇宙の壮大なデザインと完璧なシンフォニーで踊ることができます。あなたは神聖な知性の名誉創造とあなたの中の創造主のスパークです。

あなたのハートの意識があなたに求めていることを特に意識して、あなた自身が行動を起こし、あなたの人生を完璧に整列させるために最高の変化を起こすことができる場所にしましょう。今年の2月、宇宙がハードな繰り返しとレッスンで介入してくる前に、信じて手放してください。

そのために必要な進化の鍵は、あなたの中にあります。このプロセスでは、自分のコンフォートゾーンから自分自身をはがし、好ましいデフォルト設定をするのは、あなたの意志です。

新しい意識は、完全に統合し、体現するために、新しい合意、契約、働き方を必要とします。

周波数としての愛、普遍的な言語、または全世界のコーディングは、成長し、新しい次元に拡大し、拡張する結果を作成します。

普遍的な文脈に基づいて仕事をすれば、私たちのシステムはすべてアクティブになります。

これまでのところ、私たちは、身体システムの流動的な蛇行する相互接続を介した集合意識か、過去の歴史の顕著な瞬間のいずれかが、私たちの人間の理解との視点の整合性を介して、繰り返し単位/教育内容に変化しています。あなたが個人的な知覚/知覚をあなたの内なる批評家とその高次の反射に身を委ねるとき、こうして時代遅れの思考構造とその対話を上書きし、静寂/休息にシフトするとき、このエネルギーの周波数は最終的には全体のオペレーティングシステムを調整することができます。

この現状維持のプログラミング-無意識のデフォルト-

がチャンネルを変更し、より高い会話に移動するために中断されたとき、私たちは新しい意識を活性化します。

あなたのHomebase、あなたの世界は美しさに満ちています、次の数週間ですべてのクリアリングは、その美しさに気づくために必要な励ましを見つけることに焦点を当てています。

キーは愛であり、創造の背後にあるバイナリコーディング、普遍的な周波数、普遍的な言語、自然の力、すべてのタイプの相互作用に適用することができる倫理の文脈上のコード、再会、再接続創造とすべての派遣された情報です。

ニュースティッカー 8/2

投稿者 : Jada Alesandra Seidlam 2021年2月8日

超高音域のスペクタクルの音が躍動感を高める。

ライトブリッジコネクションは、最高レベルの愛が心臓と神経系を通して、それぞれの存在の高次のレンズを通して、大気と私たちの細胞系を通して高電氣的に飛び交う中で、新しい意識の自然発生的なフラクタルを来週にエンコードしています。

あなたはおそらく、このエンコーディング、6/2以来のエネルギーのこの突然のサージに気づいていた、とあなたはまた、おそらくそれ以来、さらに激しく自分自身を潤すために自分自身を感じている衝動を感じている、今の瞬間にもっと存在するために、そして回復のために、休息の場所に移動します。

12/21/4に木星と土星のコンジャンクションが0° /水瓶座で開始された新しい社会意識は、全体の集合意識をカタパルトして、より高いレベルへと拡大し、共に成長していくことになりました。

このレベルを拡大するには、私たち全員が前に進むことができる持続可能なシステムと構造が必要です。

新しい意識は、完全に統合し、体現するために、新しい合意、契約、働き方を必要とします。

これは、あなたの相互作用の分野での分離を意味しているのかもしれない。

進化の必要な鍵は、あなたの中にあります。それは、あなたが非常に不快に感じ、病気、ほとんどの時間を消費している場合でも、このプロセスであなた自身のコンフォートゾーンと好ましいデフォルト設定から踏み出すことは、あなたの意志です。

自己愛のホリスティックな実践は、それぞれの部分と部分が、自分自身の中で全体と調和して共鳴していることが不可欠です。

愛の意識は、あなたの個人的で時代遅れの感情の場や身体感覚の構築物を無条件に降伏させることを要求しています。

必要なステップは、あなたがまだ分離、不足、または恐怖によって機能しているあなたの時代遅れの意識で行動する場合は、ワンネスの新しいテンプレートの中にあっても、古い結果を再現するために、必要なステップです。

真に理解し、愛を通じた統一と統一のビジョンを明示するためには、あなたの個人的な内部のオペレーティングシステムは、完璧な愛の較正された周波数で機能し、繁栄するために自分自身を再構成する必要があります。

愛のオペレーティングシステムを調整するためには、愛は単に人に向けられた一時的な感情や感情ではなく、エネルギーの周波数として理解されなければなりません。

周波数としての愛、普遍的な言語としての愛、または万能コーディングとしての愛は、成長し、新たな次元へと拡張していく結果を生み出します。

普遍的な文脈から働くことで、私たちのシステムのすべてが愛の積極的な具現化になります。

あなたの全体のボディシステムは一貫して自己愛の表現として動作します - 無条件の自己愛 - 免疫力。

アクションの普遍的な愛は、個人の白血球を介して動作します。免疫システムの目的は、全人的なシステムが繁栄するように、個人の最適な機能を強化することです。どこかの部分が愛に沿っていないと、不調和、停滞、疲弊が生じます。

あなたの細胞の中で、あなたの音/トーンあなたの声と、主にあなたが完全に気づいていないすべての日常の出来事の中で、最も重要です。

私たちは、流動的に蛇行する身体システムの相互接続を通して集合意識を繰り返すか、過去の歴史の顕著な瞬間を繰り返すかのどちらかです。あなたが個人的な意識/知覚をあなたの内なる批評家とその反射に身を委ねるとき、こうして時代遅れの思考構造とその対話を上書きし、静寂/休息にシフトするとき、このエネルギーの周波数は、最終的には全体のオペレーティング・システムを調整することができます。

この現状維持のプログラミング-無意識のデフォルト-

がチャンネルを変更し、より高い会話に移動するために中断されたとき、私たちは新しい意識を活性化します。

稲妻状態の意識移動。

あなたが個人的に個人的に、同期的に共同で新しい結果を作成したい場合は、あなたは、現在の言語を混乱させるために喜んでなければなりません特に無力な思考、態度や信念、一体感、愛、豊かさと自由のビジョンの新たな可能性に従事するために。

私たちはまだ私たちのマインドフィールドで判断力のある、悲観的、皮肉や無気力な思考を持っている場合、私たちはまだ非常に多くの素晴らしいアップデートを受け取ることができますが、私たちは私たちの内側の雰囲気とその周波数を織り込み、私たちのシステム全体でその有毒な内側の会話を体現しています。

変容は、すべての星間空間の神の性質に同期して、心に心を同調させることから始まります。

ハートが私たちの思考、言葉、行動を動機づけ、指示し、鼓舞するとき、私たちはハートを具現化し始めます、つまり愛を具現化することを意味します。

愛の周波数とワンネスのコンテキストで思考、言葉、行動を整列させると、私たちは私たちの中で、そして私たちの周りでこれらの結果をマニフェストし始めます。

愛は、私たちの全体のオペレーティングシステムに情報を与え、インスピレーションを与えます -

マザーズケープ/惑星、動物、植物、個人、体現、積極的に私たちの存在のすべての細胞で表現され、大気を通して見たり感じたりすることができます。

愛は最も個人的・集団的なレベルでのソースコード化された基本姿勢であり、あなたの革命的な前進・上昇運動の鍵、社会文明の鍵です。

愛は普遍的な言語であり、すべての創造の背後にある二元コードです。

周波数としての愛を理解し、私たちの内側の操作システムに統合することは、地球人としての感性とは本質的に独立しています。

思考の形成や個人的なパターンが再構成されるように、ゆっくりと時間をかけて消化することが重要です。

新月/水瓶座も今週の陰陽量子飛躍台地で強い周波数のステリウムに火をつけます。

覚えておいてください *****This New Moon is a Game Changer***** 我々はすぐにそれを実現しないかもしれませんが - 週を通してこの偉大な光フラッシュ注入の統合は、具体的な機能的具現化を達成するための鍵となります。

多くの活動、特に層を剥がしたり剥がしたりして、あなたの方に向かって来ています。現実のあなたのレンズを活性化させるために、一度でもはっきりと見えたら、幻想や気晴らしを手放すことができ、私たちの大気を蒸留し、霧の難解さをクリアにすることができます。

心と体のフィードバックループと、あなたの結果と顕在化から来る変容の周りの天頂は、週の半ばに到達するでしょう。

あなたが自分の物理的な現実、そのパターンと結果を、平等性/中立性と愛の中立的なレンズで見ると喜んでいるとき、私たちは意識的に結果を作成しているパターンをシフトすることができます。

愛は普遍的な周波数であり、愛は自然の力であり、言語システムであり、あらゆる種類の相互作用に適用可能な文脈上の倫理規定であり、創造物を統一するものです。

J. A.

ニュースティッカー 2/2

投稿者 : Jada Alesandra Seidl 2021年2月11日

私たちは、私たちの顕在化のプロセスをアップグレードするために私たちを支援するために、今日、トリプルグレードの青いプラズマ光の周波数コードを受け取りました。

***** 改革と結晶化*****

全知全能の変容の拡大されたエポックの変化が3/2に始まり、2/3に2074年と2160年にその頂点に達する新しいサイクルの最初の開始、終了する22次元からの優れた光リアルタイム伝送と文化ルネッサンスのポータルオープニングのための準備

神の情報幾何学では、5は生命そのものを表しています。5は、ポジティブな変化の創造の脈動とその根源的な力を表しています。その上向きのエネルギーのスパイラルは、人生の次のレベルに拡大し、登るためにプッシュする完全な神のヒューマノイドの概念と織り込まれています。

エレメントでは、5はエーテルを表し、自由に流れ、適応性があり、創造の情報ですべての空間を満たし、すべての環境で繁栄し、さらに火、水、空気、土の4つの要素を表し、地球人の中に再び四肢と感覚の5つの完璧なバランスを顕在化させます。

この自信の更新は、あなたにポジティブな影響を与えます。

この魂の拡大とその織り成す加速的な成長は、長期的な結果をもたらすでしょう。

あなたの決断と行動が、次の2年間のメインテーマを作ります。

あなたのハートの意識があなたに何を求めているのか、あなたが行動を起こし、あなたの人生を完璧に整列させるために最高の変化を起こすことができる場所に、特に注意を払ってください。今年の2月、宇宙がハードな繰り返しとレッスンで介入してくる前に、信じて手放してください。

霊感的な思考と直感的な導きに注意を払ってください。宇宙との共創への招待状です。今後5週間の間に、いくつかの重要なスイッチに遭遇することになるでしょう。あなたのパワーに接続されているので、宇宙の壮大なデザインと完璧なシンフォニーで踊ることができます。あなたは神聖な知性、名誉創造とあなたの中の創造主のスパークです。

下部チャクラシステム（根元、仙骨、太陽神経叢）が強制的な行動の新しいテンプレートのロックを解除すると、すべてのチャクラが影響を受けます。

身体への対応における表現は、物理的な制限を克服するために何かをするという欲求と相まって、圧力と拡散性の全身の痛み、特に上部チャクラの動悸、悲しみ（古い時代のフェージング-分離の痛み）と動機（本当の新しい存在に意識的に具現化するために-神経可塑性の拡張）で鼻歌を歌うことを示しています。

ハートエネルギーの新しい真実と視点、あなたの情熱とこれとの結合でより多くの創造性の昇格が見たいと考えています。

すでにNDEの崇高な経験を経験している人は、深い、広い愛、深い、広い思いやり、深い、広い平和、深い、広い暖かさ、多次元空間での経験や感覚は、今もオンラインで壮大な強烈な感覚の拡大をもたらすこの現実統合的に転送され、この意識状態に戻って物理的な振動アライメントをドッキングすることが許可されています -

あなたはどのように体現の天国のあなたの経験済みの現実の分離なしでそう感じるか、それはあなたが同時にすべての生命を知覚することができるようにするためにはどうすればよいですか？人間の感覚と意識の再膨張が指数関数的に爆発する中で、自然の静けさの中でダウンタイムをたっぷり持ち、水分補給をして、非常に複雑な経験的な段階にいることを理解して、自分に割り当てられたライフガードにだけ従うようにしてください。

私たちがそれにレンズを向けなければ、免疫の問題、野生の夢、疲労、怒り、フラストレーション、さらには創造とこの世界とその地球人とのフラストレーションが現れるでしょう。乾燥した喉、腫れた扁桃腺、舌、胸腺領域の痛み、顎、喉と首の緊張、うっ血/うっ血した副鼻腔（気づいた場合は、流れのカスケードを開きます）不鮮明または水が耳、頭の圧力、側頭葉を満たしている -

これらの感情や感情的な感度の強度が喉にズキズキ。扁平上皮-

偏頭痛様、インフルエンザの症状、関節の痛み、胸が重い、不快な消化器系の痛み、太陽神経叢-

胴体中部の胴回りの増加、腎臓の痛み、肩甲骨の痛み、赤いドライアイ、視界のぼやけ、目の奥の痛み、深い心臓の痛みに伴う低悪性度の頭痛。

あなたのパワーに接続されているので、宇宙の壮大な計画と完璧なシンフォニーで踊ることができます。あなたは、神聖な知性のものであるとあなたの中のクリエイターのスパークです。

もはや彼らの輝きを薄暗くし、小さな振動をしたくない低チャクラのアップグレードと同じように、よりアクティブな宇宙のスタブであることは、調整することができます。

JAです。

シフト更新 1/28/2

投稿者：Jada Alesandra Seidlam 2021年2月1日

5年に7回の万年月-独学で成長を加速させる

DNA/細胞レベルでのスターエンコード/ポータルへのオープンと伝送とアップグレードの優先順位付けされた日付 1 /2 -2/2 - 10/2- 11/2- 12/2- 19/2 20/2- 21/2- 22/2- 28/2

体の対応 - 脊柱管、視床下部の一部、視覚と嗅覚系、内レンズ-

左目の外側、副腎系、聴覚系、リンパ系、耳と副鼻腔の問題、顎圧、側頭葉、喉頭、甲状腺、膵臓、腎臓系の一部、生殖系、生殖腺、神経伝達物質、胸椎、仙骨。

精神的な対応-うつ病、不安-現実から中毒に脱出-

感情主義、運動の欠如、鎮静剤、気分を変える物質、強迫的な過食、喫煙、薬物、薬、薬、狂信的に宗教的な、顕著なでんぶん質の欲求-炭水化物、小麦粉、蒸留蒸留酒、チョコレート、グルテンを含んでいます。

2021/5は調整と実験の年であり、1月が終わると、私たちは2つの強力な電磁整列（火星と天王星）によってマークされた強烈で緊張した期間の第一章を残してきたと天は言う - あなたは偉大なことをしました。

普遍的な月7日、私たちの年鑑の第2章では、急性の計画変更や変更を恐れることなく、私たちの多様性と適応性を押し進めることがさらに奨励されています。

まだまだ固定サインが多い中、停滞を避け、柔軟性を保つことが大切です。

私たちは、内省を通じて自己反省の空間に入るために、より高い宇宙意識とそのエネルギーの質に刺激された新たなレベルの自己振動に到達しています。

したがって、2月には、我々はまだ落ち着きのなさや大きな変化のための強い必要性を感じるでしょう。

今後数週間はまた、すべての惑星間の緊張を滲み出させ続けるでしょう-私たちの太陽系の大きな歯車-
牡牛座の水瓶座火星と天王星が遷移していることを。

牡牛座と水瓶座の2つの固定星座の間の自然なスクエアアスペクトがとても活発になるでしょう。特に17/2に土星と天王星の間の3つの正確な正方形の最初の経験をするとき。3つの土星と天王星の四角はすべて、集団全体にとって重要な関連性のある出来事を運び、5sの年の永続的なテーマと表現を伝えています。

新月の初めに - 1 / 2金星は山羊座を残し、25/2 (CEST 04:06h) で水瓶座に移動し、太陽、水星、木星と土星のラウンドに参加しています。

水瓶座の質を通過するこれらの5つの惑星は、新しいイオンの変化の頻度をプッシュし、強調は非常に強いです。

金星が水瓶座の流れの中を移動すると、彼女は天王星と火星を正方形にし、水星と木星との接続を行います。

私たちは、理解、愛、自己価値、一体感、お互いのため、そして私たちの価値観などの分野でティーチングセッションを受けています。

私たちが愛とは何を意味するのか、私たちの価値観、私たちの自尊心はどのようにシェイプアップされるのか、そして宇宙的キリスト意識の社会的変化を展開するために私たち自身の中で変化する必要があるものは何か。

あなたの高次の心の欲望はますますエキセントリックで実験的になり、第5次元の内なる自由、あなたの新しい道をより安定させるために、この3週間半の段階であなたの内なる光の炎を精力的に燃え上がらせてください。

あなたのHomebase、あなたの世界は美しさに満ちています、今後数週間の間にすべてのクリアリングは、この美しさに気づくために必要な励ましを見つけることに向けられています。

歪んだ知覚と憂鬱は、金星によって煽られている - 海王星 - 2月の最初の週にカイトン - あなたの自己価値の傷につながる陰相。

感情が至福や絶望につながることは誰もが知っています。

覚えておいてください、痛みはあなたの反応を変えるための方向性のガイドであり、物事の行き方を信頼し、あなた自身以外の誰もがあなたに与えられたドラマやトラウマを外から、またはあなた自身から癒しにシフトすることができることを知っています。

並行して、水星は今月いっぱい水瓶座にあり、20/2まで逆行移動しています。

水星は、自分で考えるように促し、思い込みや習慣的な思考パターンに挑戦し、起こっているすべての出来事について客観的/中立的に考えるように促してくれます。

最初の週7/1水星の終わりに向けて成長シフトの3つの接続の第二カイトン-観察-態度-行動 (第一21/1、第三9/3) と接続します。

集団的な全体的な出来事の制約のために、現実には自分の地上の家族 (両親、叔父、叔母、叔父、姪、甥、従兄弟、親友、師匠) と単純に向き合うことさえ許されていないことを、どんな手段であれ、21/1から痛感させられてきた人は、新しい視点にシフトするために、より深い記憶のデータを表面に流して、体と心の間の同期の取れていない整列、痛みと苦しみポイントの鍵を使用/発見する機会を持っています。

あなたが宇宙の情報フィールドにアクセスする必要があることを地上の心の中でパズルのピースを欠いても、感情のアライメントの深海ダイブで2週目にあなたをブロックすることがあります。この飛び込みはイライラしたり、衝動的になったりします。忍耐強く、一歩下がって、行動する前に時間をかけて、あなたの意識的な心の空間を明確にすることができます。

あなたがあなたの体現の中で知覚する進化の宇宙的な変化の衝動のどれもが意味なく起こることを知っています。小さなソースの周波数インパルスは、個人としてのあなたにしか許されない、あなたの変化の一押しのための情報を伝えます。自分の中にあるものがなぜ苦痛で、残酷で、反復的なものであるのかという理解を深め、マインドジャマーのエッジを克服したときのみ、創造の明確な流れの方向性の壮大な結晶の深さが明らかになります。

良いニュースは、太陽と金星が魚座に移動し続けると、水瓶座時代のアーキタイプの宇宙からの巨大な圧力 (癒しの衝動) が軽減されます。

水瓶座の新月11/2 (CEST: 20:08)。

日と月は、客観性と中立性/公平性を招いて、水瓶座で団結する - みんなと自分自身に向かって。

新たな感動的な同盟が結ばれる。共有された成果に責任を持つことができます。新たな責任の共有領域が設けられ、物事がうまくいかないときやミスがあったときのために一緒に立ち上がることも意味しています。水星と金星から送られてきたインスピレーションで、先入観を持たずに好奇心を持って心を開いたときに、調和を見つけることができるようになります。

同時に、太陽、月、水星が双子座の月の北ノードと支持的なトラインを形成します。この調和のとれたアラインメントは、私たちの経験と個人開発の旅でのあなたの役割の知的理解を促進する可能性を持っています。

牡牛座の新月と火星の間の正方形は、より良いためにあなたの人生を変えるためにあなたを動機づける変化を促す可能性を持っているフラストレーションと緊張を明らかにすることができます。

新月の間に、金星は、社会的な関連付けと楽しい経験のための私達の必要性のすべてを増加させながら、相互作用/関係、愛、そして豊かさに関するあなたの信念と仮定を質問するためにあなたを誘って、水瓶座の木星と踊ります。

バレンタインデー - 至福のメガcornucopiaを散りばめて14/2に逆行水星と木星です。

牡牛座17/2 CEST 09:08 h- 3つのコンジャンクションの最初の水瓶座の土星 (第二13/6と第三24/12) の天王星へのスクエア。

牡牛座の天王星は、私たちの安定性と停滞から脱却するための強い必要性への混乱を反映していますが、水瓶座の土星は、すべての現在のシステム構成への長期的な解決策と革新的な代替案に焦点を当てるために私たちを促しています。

一つ確かなことは、私たちは、古いものから自分自身を解放しようとする試みと、安全性を例示する身近な特殊性に戻ることに反対の重さの間で、この段階で一定のアップダウン、前後に感じています。

同様に、火星はヒーラーのカイロンに2月のこの第3週に反対している -

それは覚えておくことが不可欠です、あなただけで現実の否定（縮小された人間の心を通して考える）でさまよいつづけるか、または古いもつれを振り払うために決定を行います。

土星-

天王星のアライメントは、長期的なグローバルな集団シフトを反映していますが、我々は、グローバルな社会的および個人的なレベルの両方でこの緊張を経験することになります。

犠牲者モード、あなたのコンフォートゾーンから一歩踏み出し、自己とその快適なソファの影から立ち上がることによって責任を取ること、あなたがより強い顕在化と世界に直面することを意味します。

水瓶座の金星は、ほぼ同時に牡牛座の火星に正方形を形成しています。私たちは、私たちのニーズ、私たちの価値観、私たちの欲望が主に私たちの関係/交流の中で明らかになっていることに危機を感じるかもしれません。

18/2太陽-ヤン電流 - 魚座に移動し、20/3までそこにとどまる

私たちの新しいアクエリアンのアーキタイプ19/2の圧力が緩和されています。思いやりと平和を愛するムードは、宇宙の叡智とドッキングし、私たちの心の限界をはるかに超えて滑空するように誘ってくれます。

兆候の最後の家を介して太陽のこの毎年恒例の通過は、人間の自己のあなたの個々のマニフェストよりも大きな視点とより高い現実接続するための招待状です。水瓶座から魚座への移行は、思考から感情に、集団の心から集団の感情体へのシフトを表しています。赦し、降伏、無条件の愛と整列、そして人生の多くの道で出会うものを受け入れる時間。

また、個人個人の幻想や妄想・妄想が暴かれる空間時間でもあります。魚座の太陽の旅は、私たちが解放するために必要なものを提示します。

幻滅体験も方向性があり、通常は不快で苦痛を伴う体験ですが、私たちがはっきりと見えるように助けてくれますし、それを受け入れれば、最も深い癒しとスピリチュアルな成長を促進することができます。

水瓶座の水星の直接駐留（20/2- CEST

14:52h）は、我々は逆行中に発見するために特権を与えられた洞察力やアイデアを適用するための時間です。

水星は、ロジック、コミュニケーション、リニア思考の守護者であり、私たちのビジョン、希望、夢を具体化するために今すぐ行動するように誘ってくれます。

逆行の後に惑星の駅があるとき、我々は重要なエネルギーのシフトを経験します。この数週間で考えてきたこと、学んできたことを実践していくことが励みになります。私たちは、内省と再調整のサイクルの中で得させてもらったこの現実の中で、さらに新しい意識のレベルに登り、異なる理解を持って行動する機会を得ています。

25/2

CEST : 03:12金星は水瓶座を残し、愛の彼女の表現を増加させ、任意の境界線のない創造的で寛大な、精神的な創造プロセスを開始する魚座に移動します。統一意識の中のハートの意識の重要なツールである、一体感/お互いのための行動の中で、許し、寛大さ、優しさの宇宙的な構成をコード化したサイクル。

最も重要な必需品の私達を思い出させ、地上の重荷の自分自身を取り除くために私達に尋ねるエネルギーの質 -

主要なdecluttering、心身のためのデトックスを開始し、私達が必要としない物質的な事の自分自身を取り除くための素晴らしい時間。

乙女座の27/2（CEST : 09:19h）の満月は、すでに月末に戻って、あなたが接地するのに役立ちます。あなたの識別力と批判的思考は、最終的にあなたがユニバーサル月8のパワーサイクルを入力する前に、自己ワークの最も重いによって義務づけられた2月の最初の2週間の間に変化の創造的なエネルギーを受け入れ、統合するために自己分析に飛び込むように促し、再び個人的な危機にあなたを取るでしょう。

ポータルデイズ - 02、03、10、16、21、24。

ターンの日 : 3. 6. 8. と16.

スピリチュアルポイント。HW 2 -神の源から湧き出る恩寵と意識、HW 5 -喜び、BW 2 -顕現、BW 5 -明瞭性、BW 7 マスタリー、LW 1 -陽、LW 2 陰。

2月の章の光の高みへの素晴らしい飛行を持って、あなたの注意とマインドフルネスに感謝しています。

J. A.

感謝と寄付。

IBAN: DE11 7509 0500 0000 1365 96

SWIFT BIC : GENODEF 1S05

written by author Jada Aleksandra Seidel Blog <https://kosmischesgefluester.blog/>



現在の人類の発展に関する情報

www.ZeroPoint-News.com



お茶に誘って **PayPal**



マハジョッティ.ヴィジョン MahaJyoti.Visión

現在の情報は以下でご覧いただけます。また、過去のニュースのアーカイブも掲載しています。

<http://www.zeropoint-news.com>, [The New Light - de MahaJyoti Visión](http://www.themasterpublishing.com/), www.themasterpublishing.com/

ここでは、メールマガジンに登録することができます : <https://db-nl.zeropoint-news.com>

Telegram.org

Canal DE ZeroPoint-News +34 644532244
Canal ES - Zeropoint-news +34 644532244
Channel EN - Zeropoint-news +34 644532244

WhatsApp

MahaJyoti Vision - de +34 659 414532
Zeropoint-news - es +34 659 414532

WhatsApp

WhatsApp グループのリンク

<https://chat.whatsapp.com/Hbn5FJoWFw5HCZHtEiU3jS>

寄付金のお礼

新光MAHAJJYOTI VISIONのプロジェクトにご支援いただいた皆様に、心より感謝申し上げます。
をオープンバンクへ。 IBAN ES04 2103 0168 2800 1007 3697 BIC / SWIFT: UCJAES2M

寄付をすると、私たちのプロジェクト「The New Light」を支援してくれます。-癒しと高揚。

刷り込み

www.MahaJyoti.vision

またはPayPal: universidad.donacion@mahajyoti.net

www.DeepL.com/Translator

(無料版) で翻訳しました。